

Mensaje de condolencia

Cuba sufrió un desastre causado por el paso del huracán "Irma" del 8 al 10 de septiembre. El jueves 14 de septiembre, el Sr. Taro Kono, Ministro de Relaciones Exteriores, emitió el siguiente mensaje de condolencia a H.E. Sr. Bruno Rodríguez Parilla, Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

- Desearía expresar de corazón mis condolencias al Gobierno y pueblo de Cuba en lo concerniente al daño que ha acusado el huracán Irma.
- El gobierno japonés tiene dispuesta la ayuda necesaria para cuando Cuba la requiera
- Rezo por el descanso de las almas de los difuntos y la restauración de las áreas afectadas lo antes posible.